

CHARTRE – ECOLE D'ORAISON

L'école d'oraison

se veut une aide concrète pour découvrir
l'oraison qui, selon Thérèse d'Avila, est :

*« un échange d'amitié
où l'on s'entretient
souvent
seul à seul
avec ce Dieu dont on se sait aimé. »*

Elle s'adresse donc aux personnes qui désirent
commencer ou poursuivre l'oraison,
ancrée dans leur vie quotidienne.

Elle s'inscrit dans la vie de la paroisse.
avec le soutien du curé,
en obéissance avec l'évêque.

Elle repose sur des enseignements simples,
une expérimentation de l'oraison
et sur des conseils pratiques.

Dans la fidélité à la doctrine de l'Eglise,
l'enseignement s'inspire principalement
de la spiritualité du Carmel (Thérèse d'Avila, Jean de la Croix,
Thérèse de l'Enfant Jésus, Marie-Eugène de l'Enfant Jésus).

Elle est organisée par une équipe associant prêtre et laïcs.

Elle se déroule sur cinq soirées, comportant chacune quatre temps :

- accueil,
- enseignement,
- oraison de 20 à 30 minutes,
- échange entre les participants.

Le participant

s'engage à assister à toute la session
dans la mesure du possible.
Il veillera également à prendre un temps d'oraison quotidien.